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Zitat von weam 

Trotzdem hat Frankfurt weit mehr investiert als wir. Ich verstehe nicht was du uns
sagen willst? Dass wir nie wieder was investieren brauchen weil auch die anderen
keinen Garantieschein für die 1. Liga bekommen haben? Den wird kein Verein der Welt
bekommen immerhin haben die angesprochenen Vereine versucht ihre Schwächen zu
beseitigen.

Nee, das wollte ich damit nicht ausdrücken. Ich habe hier sogar mehrmals
geschrieben, dass wir finanziell durchaus mehr investieren könnten.
Ich hab aber nicht die Bücher vor mir liegen, um beurteilen zu können,
was finanziell machbar wäre und was nicht.

Frankfurt wurde immer als Positiv-Beispiel genannt, wenn es um Investitionen ging.
Man muss nun erstmal abwarten, ob das so nachhaltig ist.

Köln geht einen sehr riskanten Weg. Wenn es gut geht, hat Meier alles richtig gemacht.
Wenn nicht, fällt das ganze Gebilde wie ein Kartenhaus zusammen.
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